

LIGA F / 9ª JORNADA



Agarrón a Gift Monday en el área del Eibar.

El Costa Adeje alarga su racha con un empate

El equipo tinerfeño encadena cinco jornadas de Liga F sin perder y vuelve a dejar su portería a cero. ♦ Posible penalti a Gif Monday

0-0
Eibar
Costa Adeje

SD EIBAR: Miralles; Patri Ojeda, Amani, Antonaga (Ivan Deursem, 72), Campos (Andrea Alvarez, 72), Esperanza Pizarro, Laura Camino, Monrech, Elba, Mireia (Carla, 72) y Eider.

COSTA ADEJE TENERIFE ECATESA: Noelia Ramos, Aleksandra, Pisco, Patri Gavira, Cinta (Fatou, 40), Castelló, Nina Richard (Jassina Blom, 70), Yerlaine, Gift Monday, Koko (Clau Blanco, 79) y Ouzraoui (Bea Beltrán, 79).

ÁRBITRA: Zulema González González (Comité Gallego). Amonestó por el lado local a Amani y por el visitante a Yerlaine, Patri Gavira y Jascina Blom.

INCIDENCIAS: novena jornada de la Liga F. Partido jugado en el estadio de Ipurúa (Eibar). Césped natural en buenas condiciones. Marañón nublada. 377 espectadores.

ACAN
Eibar

El Costa Adeje Tenerife Egatesa encadenó el quinto partido consecutivo de Liga F sin perder gracias a su empate sin goles logrado a domicilio ante el Eibar. El encuentro transcurrió con dominio alternativo, aunque ninguno de los equipos quiso asumir excesivos riesgos y las ocasiones claras escasearon a lo largo de los 90 minutos.

La UD Tenerife se hizo con el control de la posesión desde el inicio y llegó con más frecuencia al área, pero sin generar peligro a excepción de una acción aislada en la que Patri Gavira batbió a la portera. El gol fue anulado por falta. Por su parte, el Eibar se mantuvo bien plantado en el campo y buscó sus primeras opciones al contragolpe.

En el ecuador de la primera parte llegó la primera ocasión reseñable del Costa Adeje, aparte de la protagonizada por Patri Gavira. Todo empezó en un saque de esquina sin aparente peligro que acabó con un remate desviado de Cinta Rodríguez. En la réplica, Mireia cabeceó a la red en boca de gol, pero la colegiada anuló el tanto por fuera de juego. Tras estas dos acciones, en una nueva llegada de las blanquiazules, Koko sirvió al área y Nina Richard remató desviado.

En la recta final de la primera mitad, el conjunto armero dio un paso al frente y contrarrestó la situación sobre el campo. Las vascas rozaron el 1-0 a falta de diez minutos para el descanso tras un golpeo de Esperanza Pizarro en un mano a mano que envió ligeramente alto. El empate inicial se mantuvo hasta el intermedio.

La primera mitad dejó el con-

tratiempo de la lesión de Cinta, que tuvo que dejar el partido para ser sustituida por Fatou Dembelé.

Las primeras llegadas del segundo tiempo volvieron a ser para las de Eder Maestre tras los testazos de Gift Monday y Patri Gavira a las manos de Miralles. Sin embargo, fue el conjunto local el que se mostró ligeramente superior tras el paso por vestuarios. Las azulgranas obligaron a la guardameta Noelia Ramos a emplearse a fondo en un lanzamiento de falta directa de Esperanza Pizarro.

Con el paso de los minutos, el ritmo decayó y ambos equipos decidieron no asumir riesgos, por lo que el encuentro llegó a su fin sin nuevas llegadas claras a las áreas y con el balón estancado en el centro del campo a excepción de un último intento de las guerreras, desaprovechado por Gift Monday en posición forzada. En esta acción, el equipo tinerfeño reclamó penalti por un claro agarrón a la delantera, pero Zulema González ordenó que continuara el juego.

Con este resultado, el Costa Adeje Tenerife baja un puesto en la clasificación y se sitúa séptimo, a solo un punto del Levante Badalona y el Athetic y a tres de la Real Sociedad, que es cuarta. ■

Maestre, «contento por el sacrificio, pero no satisfecho»

EL DÍA
Santa Cruz de Tenerife

tido muy serio en un estadio muy difícil y contra un equipo que había empezado la temporada muy bien, mostrándose muy sólido».

Lo que menos le gustó fue el resultado, a pesar de que valiera para encadenar otra jornada sin perder. «Vinimos con las ganas y la ilusión de llevarnos los tres puntos», advirtió Eder, que calificó como igualada la primera parte. «Luego, la segunda fue más abierta, pero fue por nuestra imprecisión», matizó Maestre.

ELANÁLISIS DE PISCO. La capitana se quedó con un sabor «agridulce» porque, a su juicio, el Costa Adeje mereció «algo más» que el empate. «Fuimos las poseedoras del balón», destacó. «Quizás nos faltó crear más ocasiones y estar más acertadas en el área contraria. Tuvimos acercamientos tímidos, pero atacamos con poca gente», opinó Pisco.

ANUNCIO

El Consejo de Administración "Cantera Base 1939 Canarias, SAD", según acuerdo de 30 de Octubre de 2024 convoca Junta General Ordinaria de accionistas a celebrar en La Laguna, en el domicilio social, sito en C/ Mercedes s/n, Pabellón Insular Santiago Martín, el día Martes 17 de Diciembre de 2024 a las 19:00 horas en primera convocatoria y el Jueves 19 de Diciembre de 2024 a las 20:00 en el mismo lugar, en segunda convocatoria, para deliberar y adoptar los acuerdos con arreglo el siguiente orden del día:

ORDEN DEL DÍA

Primerº. Informe del Presidente.

Segundo. Examen y aprobación, si procede, de las cuentas anuales correspondiente al ejercicio cerrado a 30 de Junio de 2024, así como la gestión de la administración en el mismo periodo.

Tercero. Aplicación del estado de pérdidas y ganancias correspondientes al ejercicio cerrado a 30 de Junio de 2024.

Cuarto. Delegación de facultades para la formalización, ejecución e inscripción de los acuerdos que se adopten.

Quinto. Redacción, lectura y, en su caso, aprobación del acta de la reunión.

Derecho de información: A partir de la publicación del presente anuncio, cualquier socio podrá obtener de la sociedad, de forma inmediata y gratuita, los documentos que han de ser sometidos a la aprobación de la misma como son las cuentas anuales, informe de gestión y el informe del auditor de cuentas. Podrán asistir a la Junta, los titulares de al menos cinco acciones que las tuviesen inscritas en el libro registro de acciones, pudiendo hacerse representar por medio de otro accionista, siempre que dicha representación conste por escrito y con carácter especial. Los titulares de acciones en número inferior al mínimo exigido anteriormente podrán agruparse hasta alcanzar el mínimo exigible. Con este fin, los accionistas deberán solicitar y obtener de la sociedad la correspondiente tarjeta de asistencia, lo que pueden hacer personalmente con anterioridad al día de celebración de la Junta General, en las oficinas de la sociedad.

En La Laguna, a 31 de Octubre de 2024.
Presidente Consejo Administración.
Félix Hernández Rodríguez

